

EDITORIAL

Apreciados Lectores y Colaboradores:

Con el Número 33 (Volumen 14, período Enero – Junio), iniciamos el año 2015 y un nuevo ciclo para la Revista **ACADEMIA**. La reforma editorial iniciada en 2012 ya ha dado sus frutos, obteniendo reconocimientos por la calidad como revista científica multidisciplinaria.

El cambio más notable de este nuevo ciclo, es el retorno a la frecuencia semestral, manteniendo el formato electrónico y la presencia en el repositorio de Saber ULA (www.saber.ula.vbe/academia). De ahora en adelante, los números de la Revista saldrán en junio y diciembre.

Asimismo, se modificó la estructura de la revista, para aceptar ensayos en diversos campos de la ciencia, a petición de nuestros colaboradores. De esta manera, la estructura contendrá: editorial, artículos de investigación, revisiones, comunicaciones cortas, ensayos y reseñas de libros.

El presente año también permitirá fortalecer la visibilidad internacional de la revista, pues durante el segundo semestre se publicará un número especial con el Libro de Memorias del III Congreso Internacional de la Asociación Iberoamericana de Personalismo (AIP), realizado en Loja-Ecuador. Este número especial ya se encuentra en edición y estará disponible a finales del mes de Octubre.

En este número, publicamos ocho artículos, cinco originales de investigación, dos revisiones, y un ensayo. Los cambios favorables continuarán, para consolidar tanto la visibilidad como la pertinencia de nuestra Revista.

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez
Editor-Jefe